

Inicio Preguntas frecuentes Mapa web Prensa Contacto

s Protección Social AMAT Actividades

Zona de usuarios de la extranet

Entrar

Buscador general de Amat

Buscar

Home >> Noticias >> Estudiantes de Relaciones Laborales y RR HH de Burgos realizarán prácticas académicas en Ibermutuamur

Noticias

12 Marzo 2018

<< Anterior Siguiente >>

Estudiantes de Relaciones Laborales y RR HH de Burgos realizarán prácticas académicas en Ibermutuamur



Ibermutuamur, el Colegio Oficial de Graduados Sociales y la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Burgos han firmado un convenio de colaboración para que los estudiantes matriculados en esta última institución puedan realizar prácticas académicas externas en Ibermutuamur con el fin de que adquieran una valiosa experiencia para su futura incorporación al ejercicio de las respectivas actividades profesionales.

Fuente: Ibermutuamur

lbermutuamur, el Colegio Oficial de Graduados Sociales y la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Burgos han firmado un convenio de colaboración para que los estudiantes matriculados en esta última institución puedan realizar prácticas académicas externas en Ibermutuamur con el fin de que adquieran una valiosa experiencia para su futura incorporación al ejercicio de las respectivas actividades profesionales.

El convenio tripartito ha sido rubricado hoy por Óscar Sáez Sastre, director de Ibermutuamur en Burgos, por Antonio Granados Moya, director de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales, y por Benito Sáiz Colina, presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Burgos.

Las partes se comprometen a promover la realización de prácticas académicas externas curriculares en lbermutuamur de los alumnos matriculados en los Grados de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, desarrollando así el convenio de colaboración general firmado el pasado mes de junio con el Consejo General de Colegios de Graduados Sociales de España para la promoción de este tipo de prácticas académicas.

Asimismo, el convenio permitirá divulgar la labor de colaboración que realizan las Mutuas con la Seguridad Social entre estos potenciales profesionales de la gestión de los Recursos Humanos, así como propiciar que tengan un mayor conocimiento de las prestaciones económicas, sanitarias y sociales que gestiona lbermutuamur.

Se refuerza así el acuerdo marco de colaboración ya suscrito por Ibermutuamur con la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Burgos en 2013 para la promoción de convenios de cooperación educativa, actuaciones recíprocas de divulgación de novedades de la Seguridad Social y actualización de los conocimientos sobre gestión de la Seguridad Social referidos a las coberturas de la Mutua.

En la actualidad, la Mutua cuenta con 100 centros propios distribuidos por toda la geografía española, tiene asociadas más de 137.000 empresas y protege a un colectivo de más de 1,1 millones de trabajadores. En la provincia de Burgos, Ibermutuamur presta asistencia a 1.589 empresas y 16.219 trabajadores.

Menú

Noticias de actualidad Noticias de Mutuas

Eventos y Actividades

14 Marzo 2018

Jornada Técnica "Agentes Biológicos en el sector agrario y marítimo pesquero"

15 Marzo 2018

Sesión Formativa 'Estrés, Ansiedad y Depresión. Prevención y Promoción de la Salud'

16 Abril 2018

Jornada de Puertas Abiertas para futuros Residentes MIR en el Hospital FREMAP Majadahonda

Noticias de interés sobre Mutuas

12 Marzo 2018

CEOE-CEPYME y FREMAP organizan una Jornada Técnica de Prevención en Guadalajara

12 Marzo 2018

La mutua Solimat celebra su V Día del Niño

Comisión de Seguimiento y Evaluación de los Acuerdos del Pacto de Toledo, Pensiones



00:00

Comparecencia del Director Gerente de AMAT, D. Pedro Pablo Sanz

UNIVERSIDAD DE BURGOS | EMPLEABILIDAD

San Miguel se suma a ASTI y Benteler en la formación práctica de universitarios

La cervecera arrancará el programa Dual con solo una plaza, si bien la institución académica confía en que se amplíe en el futuro

B.G.R. / BURGOS

La Universidad de Burgos incrementa el número de empresas que se incorporan a su programa de Formación Dual. La última en sumarse a este sistema de enseñanza, que combina los conocimientos teóricos con los prácticos en las compañías, es San Miguel, que arrancará con un alumno, si bien la institución académica confía en que se pueda ampliar en el futuro el número de universitarios que puedan participan en el proverto.

puedan participan en el proyecto.
Por el momento y según avanza
el vicerrector de Empleabilidad, José Luis Peña, la cervecera está estudiando el perfil de estudiante que
requiere y que estará vinculado al
mundo de la ingeniería o de la economía (doble grado de Administración y Dirección de Empresas
(ADE) y Derecho). Se realizará una
selección entre los candidatos para
que se unan a la firma en septiembre, aunque «puede que se adelanbre, a principios de verano». Los aspirantes tendrán que estar cursando tercero de ingeniería o cuarto y
quinto del doble erado o

pinantes tentrian que estar cursando tercero de ingeniería o cuarto y quinto del doble grado.

El sí de San Miguel, que va acompañado de un «compromiso de contratación», se produce después de que la compañía de automatismos ASTI anunciara también



Alumnos de FP que se acaban de incorporar a ASTI. / DB

su participación en el programa Dual. Aunque en principio se habló de 5 estudiantes, ahora serán seis (también de los mismos perfiles académicos) los que se beneficiarán de este modelo formativo. Peña precisa que el número podría aumentar, algo que dependerá de una selección que «comienza ya».

La primera empresa que estrenó este sistema fue la firma de automoción Benteler. Lo hizo en noviembre de 2014 con ocho universitarios de segundo curso de carrera. Entre los requisitos de acceso está el tener un expediente brillante y un buen nivel de inglés. Los alumnos acuden un mínimo de un día a la semana o un mes al trimestre y reciben formación de idiomas y específica de distintos departamentos. Después de la carrera hay dos años de contrato.

A RECIBIMIENTO

Nuevas caras en la firma de robótica

ASTI TechGroup dio ayer la bienvenida a 12 alumnos de FP del Juan y Simón de Colonia y el Santa Catalina de Aranda que realizarán 380 horas de formación dentro de las instalaciones de la compañía de robótica móvil. Una vez finalizado este periodo, los mejores estudiantes tendrán la posibilidad de desarrollar en la firma su carrera profesional. La empresa con sede en Madrigalejo del Monte ha recibido más de 70 candidaturas.

CAMPUS | ÓRGANO DE REPRESENTACIÓN

El Consejo de Alumnos recoge firmas para que bajen más las tasas

DB / BURGOS

Los estudiantes de las universidades públicas de Castilla y León, a través de sus órganos de representación, han iniciado una recogida de firmas en la plataforma de internet change. org para exigir a la Consejería de Educación una «bajada» de las tasas que «facilite el acceso» a los estudios superiores, ya que consideran «irrisoria» e «insuficiente» la propuesta del Gobierno regional de reducir un 5% el precio de las matrículas.

«El hecho de tener los terceros precios públicos más altos de España desde hace cinco años está provocando la pérdida de universitarios de las instituciones públicas de la región a favor de comunidades colindantes, donde el ahorro puede llegar hasta el 50%», subraya la presidenta del Consejo de Alumnos de la UBU, Andrea Arcos.

Los representantes de los estudiantes consideran que esta situación se viene dando desde que en el curso 2012-2013 se produjo una «extrema subida» de las tasas. Además, resaltan que esta situación ha ido acompañada «por la connivencia del Gobierno autonómico con las universidades privadas, favoreciéndolas en sus políticas». Los consejos de alumnos creen

Los consejos de alumnos creen que cualquier reducción de los precios «debe ir acompañada de una mayor partida presupuestaria de la Junta destinada a las instituciones públicas», algo que -afirman- «no se contempla», por lo que estiman que esto «reducirá la calidad de la enseñanza y repercutirá en los universitarios».

PANORAMA

CONVENIO

Ibermutuamur preparará a estudiantes de Relaciones Laborales

DB / BURGOS

Ibermutuamur, el Colegio Oficial de Graduados Sociales y la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales firmaron ayer un convenio para que los estudiantes matriculados en el centro adscrito puedan realizar prácticas académicas externas en la citada mutua con el fin de que «adquieran una valiosa experiencia para su futura incorporación al ejercicio de las actividades profesionales», según informaron en una nota de prensa.

las actividades profesionales», según informaron en una nota de prensa. Además de la formación del alumnado, el acuerdo permitirá divulgar la labor de colaboración que realizan las mutuas con la Seguridad Social entre los futuros expertos de la gestión de los Recursos Humanos de las empresas, así como propiciar un mayor conocimiento de las prestaciones econó-

micas, sanitarias y sociales.

De esta forma, se refuerza
el acuerdo marco de colaboración ya suscrito por Ibermutuamur con la escuela
para la promoción de convenios de cooperación educativa, así como de actuaciones recíprocas de divulgación de novedades. A la firma
de ayer asistieron Óscar Sáez
Sastre, director de la entida
asistencial en Burgos, Antonio Granados Moya, responsable del centro universitario, y Benito Saiz Colina, presidente del órgano colegial.



De i. a d., Benito Saiz Colina, Antonio Granados y Óscar Sáez. / DB

UBU

El Foro de Empleo será el 17 de abril en el Fórum

DB / BURGOS

El Fórum Evolución acogerá el 17 de abril la XVII edición del Foro de Empleo de la Universidad de Burgos, un encuentro que sirve para poner en contacto a empresas de la ciudad, estudiantes desempleados. La cita irá acompañada de un programa de actividades paralelas que se desarrollarán a lo largo de ese mes para preparar a los participantes, tales como charlas o talleres formativos. El año pasado esta ini-ciativa logró reunir a 60 compañías, que abrieron más de 400 procesos de selección y recogieron 8.000 currículos Se ha adelantado en el calendario para facilitar las con-trataciones estivales.

BACHILLERATO La FAPA pide una prueba única de acceso a la universidad

■ La Federación de Asociaciones de Padres y Madres no está de acuerdo con la Evaluación de Bachillerato para el Acceso de la Universidad (EBAU). Considera que su adelanto a la primera semana de junio «perjudica» al alumnado y exige una prueba única para toda España con el fin de que los estudiantes no tengan «tantas dificultades» para acceder a carreras con límite de plazas debido a su mayor dificultad.

POLITÉCNICA

Una jornada aborda

los retos geotécnicos

El área de Ingeniería del Terreno de la Politécnica de la

Milanera organiza una sesión trabajo sobre los grandes retos geotécnicos. Se celebrará este viernes en horario de mañana y tarde y
permitirá conocer técnicas y
procedimientos relacionados con la construcción.



PÁGINAS: 18

TARIFA: 570 €

PAÍS: España

ÁREA: 180 CM² - 20%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 8035 E.G.M.: 81000

SECCIÓN: BURGOS



13 Marzo, 2018

PANORAMA

CONVENIO

Ibermutuamur preparará a estudiantes de Relaciones Laborales

DB / BURGOS

Ibermutuamur, el Colegio Oficial de Graduados Sociales y la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales firmaron ayer un convenio para que los estudiantes matriculados en el centro adscrito puedan realizar prácticas académicas externas en la citada mutua con el fin de que «adquieran una valiosa experiencia para su futura incorporación al ejercicio de las actividades profesionales», según informaron en una nota de prensa.

Además de la formación del alumnado, el acuerdo permitirá divulgar la labor de colaboración que realizan las mutuas con la Seguridad

Social entre los futuros expertos de la gestión de los Recursos Humanos de las empresas, así como propiciar un mayor conocimiento de las prestaciones económicas, sanitarias y sociales.

De esta forma, se refuerza el acuerdo marco de colaboración ya suscrito por Ibermutuamur con la escuela para la promoción de convenios de cooperación educativa, así como de actuaciones recíprocas de divulgación de novedades. A la firma de ayer asistieron Óscar Sáez Sastre, director de la entidad asistencial en Burgos, Antonio Granados Moya, responsable del centro universitario, y Benito Saiz Colina, presidente del órgano colegial.



De i. a d., Benito Saiz Colina, Antonio Granados y Óscar Sáez. / DB

Inicio Empresas Economía Tecnología Internacional Nombramientos Formación Entrevistas Reportajes Publicaciones Lifestyle Motor



Formación.

Estudiantes de Relaciones Laborales y RRHH de Burgos realizarán prácticas académicas en **Ibermutuamur**

Martes 13 de marzo de 2018, 10:47h



La Mutua firma un convenio de colaboración con la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales y el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Burgos.



Ibermutuamur, Mutua colaboradora con la Seguridad Social, el Colegio Oficial de



Óscar Sáez Sastre, director de Ibermutuamur en Burgos, Antonio Granados Moya, director de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales, y Benito Sáiz Colina, presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Burgos.

Graduados Sociales y la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Burgos han firmado un convenio de colaboración para que los estudiantes matriculados en esta última institución puedan realizar prácticas académicas externas en Ibermutuamur con el fin de que adquieran una valiosa experiencia para su futura incorporación al ejercicio de las respectivas actividades profesionales.

El convenio tripartito ha sido rubricado por Óscar Sáez Sastre, director de Ibermutuamur en Burgos, por Antonio Granados Moya, director de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales, y por Benito Sáiz Colina, presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Burgos.

Las partes se comprometen a promover la realización de prácticas académicas externas curriculares en Ibermutuamur de los alumnos matriculados en los Grados de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, desarrollando así el convenio de colaboración general firmado el pasado mes de junio con el Consejo General de Colegios de Graduados Sociales de España para la promoción de este tipo de prácticas académicas.

Asimismo, el convenio permitirá divulgar la labor de colaboración que realizan las Mutuas con la Seguridad Social entre estos potenciales profesionales de la gestión de los Recursos Humanos, así como propiciar que tengan un mayor conocimiento de las prestaciones ULTIMA HORA

económicas, sanitarias y sociales que gestiona Ibermutuamur.

Se refuerza así el acuerdo marco de colaboración ya suscrito por Ibermutuamur con la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Burgos en 2013 para la promoción de convenios de cooperación educativa, actuaciones recíprocas de divulgación de novedades de la Seguridad Social y actualización de los conocimientos sobre gestión de la Seguridad Social referidos a las coberturas de la Mutua.

recursos humanos

13/3/2018

educación

¿Te ha parecido interesante esta noticia? in Si (0)



No(0)

Noticias relacionadas

Ibermutuamur destinó 2,2 millones de euros a ayudas sociales durante 2017

Estudiantes de Relaciones Laborales y RR HH de Madrid podrán realizar prácticas académicas en **Ibermutuamur**

Los trabajadores que protege **Ibermutuamur** pueden acceder a su Historia Clínica desde cualquier dispositivo conectado a

Acto en recuerdo de Ramón Boixadós, que presidió **Ibermutuamur** durante 25 años

Los accidentes laborales de tráfico suponen de media el 17% de todos los días de baja entre 2012 y 2017, según **Ibermutuamur**

Ibermutuamur recibirá a estudiantes de Relaciones Laborales y RRHH de La Rioja para que realicen prácticas

Ibermutuamur suscribe un acuerdo de colaboración con el Colegio de **Graduados Sociales** v la Universidad de Córdoba

Me gusta 1 Compartir Follow Share Tw ittear

Comentarios Comentarios Facebook

Nombre

Escriba su comentario

No soy un robot

reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Email

Enviar comentario

Normas de uso

Esta es la opinión de los internautas. no de Desarrollo Editmaker

No está permitido verter comentarios contrarios a la ley o injuriantes.

La dirección de email solicitada en ningún caso será utilizada con fines comerciales.

Tu dirección de email no será publicada.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.





- (13/03/2018 10:48:39) Estudiantes de Relaciones Laborales v RRHH de Burgos realizarán prácticas académicas en Ibermutuamur
- (13/03/2018 10:30:01) MRW apuesta por el deporte en la Zurich Marató de Barcelona
- (13/03/2018 10:20:28) Enseñas líderes en supermercados y alimentación participan en EXPOFRANQUICIA
- (13/03/2018 10:06:03) Citibox capta talento senior e incorpora a David Muntañola a su equipo
- (13/03/2018 9:55:55) La empresa australiana ATF Services lanza en Europa el sistema de alarma Secure Track Sense
- (13/03/2018 9:49:07) Nace Pericles, la nueva referencia de Corporación Vinoloa
- (13/03/2018 9:45:48) Ofertas de hasta el 60% en 1001 artículos durante los "StocKING days" de Embargosalobestia
- (13/03/2018 9:39:57) IMF Emprende cierra su Il edición con el triple de proyectos presentados
- (13/03/2018 9:32:54) Las bodegas españolas asumen unas pérdidas del 4% de su facturación debido a problemas derivados de errores de etiquetado del producto
- (13/03/2018 9:14:26) EI Grupo Envases Grau adquiere una nueva línea de impresión e inaugura su nueva planta en la zona de Huelva
- (13/03/2018 8:59:56) Visiotalent y Easylife organizan un evento
- (13/03/2018 8:37:54) Presentación mundial del Lexus UX

■ MENU P BUSCAR







TAMAÑO DE LA LETRA A + A -



VOLVER





13.03.2018 - 6:56

Traducir RRHHDigital.com

Seleccionar idioma ▼

PORTADA SECCIONES EDITORIAL ENTREVISTA SE RUMOREA THE ENGLISH CORNER FORMACIÓN EN RRHH EMPLEO EN RRHH

SECCIONES Formación

Estudiantes de Relaciones Laborales y RR HH realizarán prácticas en Ibermutuamur

POR **RRHH Digital**, **②** 15:45 | 12 de Marzo del 2018



Ibermutuamur, Mutua colaboradora con la Seguridad Social, el

Colegio Oficial de Graduados Sociales y la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Burgos han firmado un **convenio de colaboración** para que los estudiantes matriculados en esta última institución puedan **realizar prácticas académicas externas en lbermutuamur** con el fin de que **adquieran una valiosa experiencia** para su futura incorporación al ejercicio de las respectivas actividades profesionales.

El convenio tripartito ha sido rubricado por Óscar Sáez Sastre,

director de Ibermutuamur en Burgos, por **Antonio Granados Moya**, director de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales, y por **Benito Sáiz Colina**, presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Burgos.

Las partes se comprometen a **promover la realización de prácticas académicas externas curriculares en Ibermutuamur** de los alumnos matriculados en los Grados de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, desarrollando así el convenio de colaboración general firmado el pasado mes de junio con el **Consejo General de Colegios de Graduados Sociales de España** para la promoción de este tipo de prácticas académicas.

Asimismo, el convenio permitirá **divulgar la labor de colaboración que realizan las Mutuas con la Seguridad Social** entre estos potenciales profesionales de la gestión de los Recursos Humanos, así como propiciar que tengan un mayor conocimiento de las prestaciones económicas, sanitarias y sociales que gestiona lbermutuamur.

Se refuerza así el acuerdo **marco de colaboración** ya suscrito por Ibermutuamur con la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Burgos en 2013 para la promoción de convenios de cooperación educativa, actuaciones recíprocas de divulgación de novedades de la Seguridad Social y actualización de los conocimientos sobre gestión de la Seguridad Social referidos a las coberturas de la Muta.

*Si te ha resultado interesante este artículo, te animamos a seguirnos en TWITTER y a suscribirte a nuestra NEWSLETTER DIARIA.

RRHHDigital

LO MÁS LEÍDO

3 poderosas razones por las que recursos humanos necesita subirse al carro de la transformacion digital ¿Huelga sí o huelga

Master Dirección de Recursos Humanos-Weekend VUELVE A CREER EN EL TALENTO





Lo más **leído**

- 1 3 poderosas razones por las que recursos humanos necesita subirse al carro de la transformacion digital
- 2 ¿Huelga sí o huelga no? Ellas han hablado
- 3 Master Dirección de Recursos Humanos-Weekend
- 4 RRHH Digital entrevista a Juan Ignacio Apoita, presidente de it&People
- 5 Curso Monográfico de Excel para Recursos Humanos



NOTICIAS RELACIONADAS